

# 海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

## BELIEVE IN WHAT YOU DO



## DO WHAT YOU BELIEVE IN

### 行動に信念を 信念は行動に

国際ロータリー会長

*Robert R. Jensen*

ロバート R. パース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (0734) 83-0800 FAX (0734) 82-7370	例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於 海南商工会議所4 F	会長 島村 佳郎 幹事 谷口 誠也 SAA 三木 寛昭	会報委員会 ◎宮田 貞三 ○田中 昌宏 木地 義和 雑賀 均 土岐啓次郎 中尾 享平
---	---	-----------------------------------	---

才 874 回 例会 1993年 平成 5 年 8 月 30 日 (月) 午後 12 時 30 分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 小川 ちづ様
4. ビジター紹介  
青木 敏様 (和歌山東南 RC)  
前窪 貫志様 (和歌山南 RC)  
沖殿 正博様 (海南 RC)
5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 52名  
出席率 76.47%  
前回修正出席率 98.00%
6. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

ゲストの小川さん、こんにちわ、宜しく  
お願ひします。皆様女性のゲストだと言う  
ことで大変期待しています。

ビジターの青木さん、前窪さん、沖殿さ  
ん、どうもありがとうございます。

先週は、有田川で夫婦例会と言うことで  
盛大に終了することが出来ました。改ため  
て、親睦委員さんに、お礼申し上げます。

それから報告事項になるのですが、公式  
訪問のお礼を、地区ガバナーの玉置様から  
いただいています。海南西 RC の拡大と、ロ  
ーターアクトのご協力をよろしくお願ひし  
ますとのことです。それから前に無理にお

願ひして、早速ご協力いただきました、北  
海道沖地震に対する災害支援金活動のお礼  
をいただきました。

8/21に青少年委員長の土井君が、和歌山  
で青少年委員会会長会議に出席していただ  
いてます。又、機会を見てご報告があると思  
います。

8/24にローターアクトクラブのことで、  
海南 RC の方から招集がありまして、土井  
さんと私とで話し合い海南 RC と合同ないし  
協力体制で参加しています。拡大とロータ  
ーアクトに関して合同理事会を開きたいと  
言う申し出がありまして、9/10(金)に予定  
しております。

### 7. 幹事報告

#### ○メーカーシップ

8/20 小椋 孝一君 (山形東 RC)

8/25 新垣 勝君 (海南 RC)

8/26 中尾 公彦君 (和歌山東 RC)

8/26 山東 剛一君 (和歌山城南 RC)

8/27 中村 雅行君 (和歌山南 RC)

#### ○例会時間変更のお知らせ

海南 RC 9月22日(水) 6時30分より  
海南商工会議所 4 F

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

泉佐野RC 9月30日(木) 6時より

プリンスホテル屋上

○鹿児島水害豪雨、西シッピーの義援金の  
お願いがきてますので、次の例会でよろ  
しく願います。

○9/6 7時から例会、ゲスト海南西RC  
から10人~20人きます。

○9/10に海南合同理事会6時からです。

○9/15に80会出席して下さい。

## 8. ゲスト卓話 小川 ちづ様

こんにちわ、ただ今紹介をして頂いた  
小川です。「私のイタリア」ニュース和歌  
山(木曜日)なのですが、連載を30回位書  
かせてもらっています。その関係で、ちづ  
さんの見あきた聞きあきたわ、私も同じ話  
ばかりで、ちょっと恐縮しています。それ  
でも私の日本と言う訳にいきませんので、  
イタリアの話になってしまいます。

イタリアに行きますと言うと、なぜイタ  
リアなの、そのころ日本の人は留学とか勉  
強に行くと言う場合、フランスとか、とく  
にアメリカが多かったように思われます。  
1982年今から11年位昔ですが、イタリア  
は、ファッションも、日本に入ってきてな  
かったし存在が薄かったですよね。私達が  
帰ってきてから、特にイタリアブームにな  
ってきたのかなと思いました。

よく、どんな学校に絵の勉強に行かれた  
のか聞かれたんです。向こうではアカゼミ  
アと言う美術学校に行った所、日本の美術  
学校の方が遙かに程度が高くて残念で、私  
の場合、美術から若干離れて教育の方の勉  
強をしました。

私達お世話になった大屋さんが言うの  
には、イタリアが、こんにちあるのは、先祖  
が500年以上も前に残してくれた文化遺  
産、もっと溯のぼれば、ローマ2000年3000  
年昔からの遺産とか良い品だとか、そう言  
う芸術で、遙か2000年3000年後の私達が御  
飯を食べられる。イタリアに芸術品がなか  
ったら、こんな素敵なことには、ならなか

ったと言う事で、イタリア人が芸術家を一  
番大事にするんだよと言われました。

これから少し絵の話になるのですが、こ  
の前、ふる里まつりがありましたね。夏場  
になるとイタリアでも、お祭りがありま  
す。その時、私が感心したのですが、日本  
の絵書きさん達は、画廊とか展覧会場と  
か、私達の生活を離れた所に絵のルートみ  
たいがあって存在するのですが、イタリ  
ア人の場合、生活の中にあるわけです。

イタリアで展覧会に行ったら、みんなが  
評論家でするので煩いのです。日本人は誉め  
てくれる人が多いのですが、イタリア人は  
積極的に色々言ってくれます。

日本でも絵を書いたり、物を作ったりす  
る人が増えてきたらいいなと考え創作アト  
リエを作ったのですが、受験生が習いたい  
と言う事で、私が願いにしていた女の人の  
か、おばあちゃんに輝やいてもらいたい。  
ひいては男性方に、絵筆を執ってもらいた  
いと思ったのですが、まだまだ実現出来な  
いのが現状なのです。

## ~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

- 山名 正一君 本日ゲストに小川ちづ様を、  
お迎えしました
- 山東 剛一君 有田川の例会欠席して申し訳  
ありません
- 新垣 勝君 家族会欠席しました、8月22  
日(日)大雨のため天王寺から  
海南三時間かかりましたが無  
事に着きました
- 田村 能孝君 26日夜、月下美人が咲きまし  
た
- 上南 雅延君 ロータリー全国会員名簿、昨  
年分を保存させていただきます
- 西川 富雄君 夫婦例会での景品使っていた  
いただきました
- 中村 文雄君 夫婦例会、多数参加御協力あ  
りがとうございました
- 島村 佳郎君 親睦さん、ありがとう